

Le 23 juillet 2010
BUREAU DU SECRÉTAIRE PROVINCIAL

LES COMMUNAUTÉS DE ST-DENIS ET DE FERLAND RECONNUES POUR LEUR CONTRIBUTION À LA FRANCOPHONIE EN SASKATCHEWAN

La secrétaire provinciale Donna Harpauer présentera un drapeau fransaskois à la communauté de St-Denis en reconnaissance de sa contribution à la langue et la culture françaises en Saskatchewan. La présentation aura lieu le 24 juillet, au cours des célébrations du centenaire.

« C'est un honneur pour moi de remettre le drapeau fransaskois à la communauté de St-Denis au nom du gouvernement de la Saskatchewan », a déclaré Mme Harpauer. « Ces célébrations nous rappellent les générations de Fransaskoises et de Fransaskois dont le dévouement et l'éthique de travail envers leur communauté, mais aussi envers leur culture, leur foi et leur langue, ont forgé une identité qui se reflète encore à ce jour dans le cœur et l'esprit des gens de la Saskatchewan. »

Le gouvernement présentera aussi un drapeau fransaskois à la communauté de Ferland le 31 juillet.

Le drapeau fransaskois est devenu un emblème provincial en 2005 pour reconnaître le français en tant que langue officielle du Canada et mettre en valeur le patrimoine des francophones et leur contribution importante à la province.

« Grâce au leadership et aux efforts collectifs de ces communautés, la Saskatchewan peut se vanter non seulement de la contribution historique des francophones, mais aussi du fait que la communauté francophone dynamique et engagée d'aujourd'hui continue à soutenir la croissance de notre province, » a ajouté la ministre Harpauer.

Une plaque sera aussi dévoilée aux résidants de St-Denis et de Ferland, dans le cadre de la célébration de leur centenaire. Au cours des prochaines années, diverses communautés recevront un drapeau et une plaque commémorative pour faire suite à une initiative provinciale de reconnaissance.

Dans le cadre de la stratégie du gouvernement visant à renforcer les relations régionales, nationales et internationales et en établir de nouvelles, le Bureau du secrétaire provincial collabore avec le gouvernement, les organismes et les communautés, afin d'offrir des occasions de souligner et de promouvoir la diversité, le caractère et les réussites de notre province et de susciter l'intérêt des diplomates et des corps consulaires de passage en Saskatchewan.

Pour en apprendre davantage sur le rôle du secrétaire provincial, visitez le site www.ops.gov.sk.ca.

-30-

Renseignements :

Jay Teneycke
Bureau du secrétaire provincial
Regina
Téléphone : 306-798-6095
Courriel : jay.teneycke@gov.sk.ca